

# きら星通信



学校教育目標『優しくてがんばれる子』

沼津市立原東小学校

沼津市大塚814-1

学校だより

【1月号】

令和8年1月14日

2026年(令和8年) 本年もよい年でありますように

2026年(令和8年)、新しい年がスタートしました。今年は、午年です。

始業式では、「午年は、馬が力強く前へ進む姿から、物事が順調に進む年、運気が上向く年ともいわれています。『力強さ』『スピード』『成長』がキーワードです。自分らしく、力強く自信をもってがんばり、迷わずスピードにチャレンジして、力を伸ばし成長になげましょう。」と、子供たちに話しました。



今年も大塚新田の「おんべこんべ」を見に行きました。晴天に恵まれ、穏やかな1月2日の早朝、子供たちが根ごと掘り上げた大きな竹を持って、旧東海道を東から西に龍のように練り歩きます。そのとき、「うんよー(運が上がりますように)」「がんよー(願が叶いますように)」という掛け声をかけながら、一年の幸せを願いします。「おんべこんべ」は、後世につなぎ守りたいとされる沼津の宝100選にも選ばれた、原東小校区の伝統行事です。今年は、大塚本田の児童も参加し、子供だけでも25名ほどの参加者があり、昨年以上に活気がありました。伝統を守る子供たちの姿と、それを支える地域の皆さん姿に、心が熱くなりました。

2026年が、子供たち、保護者の皆様、原東小に関わるすべての皆様にとって、よい年になりますよう願っています。本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。



原東小校区の伝統行事、大塚新田「おんべこんべ」 今年も1月2日の早朝に行われました。

## 4年生 10年後にひらくタイムカプセル！！

10年後の原のまちの絵を想像して描いた4年生の絵画を、原地区コミュニティ30周年記念事業のタイムカプセルに入れました。

4年生が二十歳になる年の文化祭で開封し、「二十歳の集い」で返却する予定です。大人になったとき、どんな絵を描いたかと楽しみにして受け取ってほしいと思います。10年後の二十歳の集いを楽しみに！！



## 12月12日(金) 6年生 職業講話と帯笑園見学・お茶席体験

総合的な学習の時間に、キャリア教育をテーマに学習している6年生が、原小学校と合同で、職業講話「未来キャンバス」に参加しました。13の職業の方が、仕事の内容ややりがい、そのために必要な力などを、パワーポイントで写真を見せたり体験を交えたりしながら、わかりやすく講話してくださいました。



【福祉施設の高齢者体験や車椅子体験】



【冠婚葬祭の企画・運営会社】



【果物のPRシールをデザイン】



【自衛隊の仕事の意義を聞く】



【自動車の製造や販売について】



【電線を実際に切ってみる】

お弁当を原小で食べ、午後は東海随一の名園といわれた「帯笑園」を見学させていただきました。保存会の皆様に、帯笑園の歴史や貴重な植物を説明していただき、原の誇れる文化財について学びました。また、原茶道愛好会の先生方に、お茶のお点前を見せていただき、貴重なお茶席体験をしました。



## 12月18日(木) 5年生 社会科見学（ヤクルト・沼津コストFM・びゅーお）

学級閉鎖で一度延期になった5年生の社会科見学。目的地の変更が一部ありましたが、ヤクルト裾野工場や地元ラジオ局のコスト FM、津波対策の水門であるびゅーおに行ってきました。コスト FMでは、お昼の生放送に代表3人が出演させていただきました。また、ラジオだけでなくテレビスタジオの設備についても見学させていただくことができ、教室では学べない多くの体験をすることができました。

